

Diversas ferias navideñas con emprendedores que son usuarios de los centros de salud, han realizado los Cecosf y Cesfam dependientes del Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota.

Las muestras se han realizado tanto en sectores urbanos como en las zonas rurales de la comuna, permitiendo a los pequeños emprendedores, contar con un espacio para mostrar sus productos, comercializar y dar a conocer sus trabajos.

## Anuncio Patrocinado

Rodrigo Rojo, asistente social del Cecosf Santa Teresita, explicó que estas iniciativas forman parte de la política de trabajar junto con las comunidades que impulsa SaludQuillota.

"Nosotros trabajamos con el principio de salud familiar, un modelo comunitario. Trabajamos con las mesas territoriales y ellos han planteado la necesidad de hacer estas ferias de emprendimiento. La gente se motivó y tenemos alrededor de 20 emprendedores del sector", explicó Rojo.



"Nosotros tenemos 18 expositores y el objetivo es poder brindar un espacio. Siempre hemos pensado que el centro de salud no sólo tiene que ser un lugar donde esté enferma, también



## Centros de Salud de Quillota realizan ferias navideñas para apoyar a emprendedores y usuarios

un lugar donde se va promover mejor salud. Este es un espacio donde se fomenta la salud y el encuentro de la comunidad", manifestó Katherine Paulsen del Cesfam La Palma.

"Dentro de la Mesa Territorial, nos presentaron la necesidad de poder participar dentro del territorio. Esto nos sirve para promover la salud mental, para que la gente genere recursos y pretendemos seguir manteniendo este tipo de actividades para que puedan participar y ver que la salud no es solamente dentro del centro, sino que podemos hacer otras cosas más entretenidas, dijo Viviana Vergara, encargada (s) Cecosf María Ernestina Fernández

En las muestras los emprendedores locales exhibieron juguetes de estimulación, jabones, ropa, repostería y pastelería, plantas y otros productos.

Los participantes de estas ferias, han manifestado su satisfacción por la oportunidad de dar a conocer sus emprendimientos.

"Me parece super importante. Esto ayuda a los emprendedores, es un bonito lugar para darnos a conocer de Quillota. Yo elaboro cojines de semillas, productos que se pueden calentar al microondas o llevar al congelador, explicó Jimena Fuentes, de Sana Terapia

"Siempre es bueno hacerse visible y dentro de la comunidad. Nosotros vivimos cerca y la idea es que la comunidad nos conozca y vayan familiarizándose con nuestro producto, que son tableros de estimulación para niños de 6 meses a 05 años y que ayudan, por ejemplo, a los papás primerizos para desarrollar la motricidad fina de los niños y niñas. Con estos tableros, a través del juego, van adquiriendo distintas habilidades", explicó Loreto de "Tikitableros".

A la fecha se han realizado ferias productivas en los Cecosf María Ernestina Fernández y Santa Teresita. También en los Cesfam rurales de Boco y La Palma.

Las próximas ferias navideñas se realizarán el miércoles 21 de diciembre en el centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez y el jueves 22 de diciembre en el centro de salud Dr. Miguel Concha de Quillota.

y tú, ¿qué opinas?